



Según la alcaldesa Ana Mayorga, los recursos podrían llegar en 15 días más

Con sólo una retroexcavadora se trabaja en las faenas de extinción del décimo incendio del vertedero de Natales

Nuevamente, un incendio en el vertedero municipal de Natales obligó a declarar emergencia comunal en la capital provincial de Última Esperanza. El siniestro, que comenzó de forma leve el sábado en la tarde, se intensificó durante la mañana de ayer. Hasta el cierre de esta edición, las llamas habían amainado producto de la mayor humedad y la escasa presencia de viento.

Pasado el mediodía de este lunes se declaró la emergencia

comunal y se realizó el Comité de Gestión de Riesgos y Desastres (Cogrid) en la sede municipal, con participación de equipos municipales y del delegado presidencial provincial, Guillermo Ruiz.

Este foco ha sido combatido por personal municipal y bomberos con sólo una retroexcavadora, la única que posee actualmente la administración natalina. La maquinaria realizó trabajos de corta fuego, mientras

que bomberos ejecutaron labores de hidratación del lugar.

"Conseguimos dos o tres camionadas de agua, vía gestión con una empresa, para ir abordando el tema y apaciguar un poco este incendio", añadió la alcaldesa Ana Mayorga, quien exigió recursos para poder hacer frente a las llamas.

"Ojalá en quince días, una semana, no sé cuánto se demoren", expresó Mayorga al ser consultada sobre cuándo podrían llegar

nuevas maquinarias a apoyar las labores realizadas por la retroexcavadora municipal.

Debido a la gravedad de la situación, se suspendió el ingreso de particulares al vertedero y se mantiene operativa sólo la recolección domiciliar de residuos durante la mañana. Sin embargo, la continuidad del servicio dependerá de la evolución del incendio, ya que no hay zonas habilitadas para seguir disponiendo residuos.